



Auch, le 21 novembre 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Circulation : fin du barrage filtrant au rond-point de Saint-Cricq

Installés depuis 21h30 mercredi 20 novembre, les agriculteurs du Gers ont quitté ce jeudi soir le rond-point de Saint-Cricq à Auch. La voie d'accès à Auch via la D924 est également dégagée.

À cet instant, le Département ne dénombre ainsi aucune manifestation agricole sur son réseau routier.

Les autorités appellent néanmoins à la prudence, la situation étant évolutives.